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冀撥央積金解長者生活之困 

 

  新一份2021年財政年度施政報告於上月中公佈，惟有關惠民政策上卻未如理想。

尤其是對於長者部份，來年將少了由中央公積金注入的7000元使用，生活開支上將變

得拮据。根據長官所指，有關的措施必須在曆年內預算盈餘下才獲分配。但面對新冠

疫情肆虐，特區政府在過去一段時間就社會發展及民生事項上均做了大量工作，但長

者一群似乎未能有效地全面含蓋在內。 

 

  過去幾年，由於央積金的恆常注資，漸漸地成了長者生活上不可或缺的收入來

源，更對經濟有困難的長者起了重要的保障。如今沒有央積金的注資，明年每位長者

每月將少了約600元，對長者支出存有莫大影響。 

 

  近段時間，本團體收到不少長者反映或求助，表示「生活上唔同後生仔，多一蚊

同少一蚊，差好多。每年會將7000納入生活預算，現在要重新再安排。」同時，不理

解為何沒有，而另一邊卻投入不少資金用於工程，感到無奈。 

 

  理解今年公共財政上較緊張，但不認同一刀切可解決有關問題，因此，本人建可

在財政預算案上作修改，類似百億抗疫基金，撥款一定金額用於長者央積金上，以保

障長者們應有的權益，及針對有關政策可作獨立分析，避免出現類似狀況。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


